

# LES INTÉRÊTS PROTÉGÉS PAR LE DROIT DU TRAVAIL EN FRANCE : *QUID* DE LA VALEUR ENVIRONNEMENT ?



## ABSTRACT

While the original paradigm of worker protection takes little account of environmental issues, health risk prevention, fundamental rights and even corporate social responsibility invite us to rethink the confrontation of social and ecological issues. Are labor law instruments capable of taking environmental interests into account? To answer this question, this article focuses on two developments in labor law, the right to a healthy environment and the due diligence.

**KEYWORDS:** *Labour Law, Environmental Law, Healthy Environment, Prevention, Due Diligence.*

## RÉSUMÉ

Alors que le paradigme originel de la protection des travailleurs prend peu en compte les enjeux environnementaux, la prévention sanitaire des risques, les droits fondamentaux ou encore la responsabilité sociétale des entreprises invitent à repenser la confrontation des questions sociales et écologiques. Les instruments du droit du travail sont-ils perméables à la prise en compte de l'intérêt environnemental ? Pour répondre à cette question, le présent article s'attache à deux évolutions du droit du travail, le droit à un environnement sain et le devoir de vigilance.

**MOTS-CLÉS:** *Droit du travail, droit de l'environnement, environnement sain, prévention, devoir de vigilance.*